

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Administración: Corpus, 11.—Tel. 141

Diario independiente fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción: San Agustín, 7.—Tel. 25

Año XXXV.—Número 9.903

Segovia.—Sábado 19 de Octubre de 1935

Correspondencia: Apartado 11

IMPRESION PARLAMENTARIA

En la vida pública española, podrá cambiarse todo menos una vieja sombra: la del rumor. El rumor es un arma política que se esgrime la mayor parte de las veces con más eficacia y con mejores resultados que los ataques que tienen un fundamento de realidad. La realidad es del dominio público y no se puede desvirtuar, pero el rumor puede tener para que lo lanza un éxito evidente porque es materia apropiada para rodar por los corrillos y para ir adquiriendo volumen de forma que cuando el rumor ha sido llevado por los vientos políticos pudiera tener mayor extensión que la que tuvo en el momento de nacer.

Viene a cuento esta reflexión porque en estos días se ha vuelto a incurrir en el vicio del rumor. En estos momentos el rumor puede ser un instrumento de buenos resultados. Por eso se vuelve a lanzar la palabra crisis. Habla de diversos hechos que pueden chocar con el propósito gubernamental y malograr los programas a punto de poner en práctica. La misma necesidad de argumentaciones que se emplean para justificar esos anuncios de acontecimientos políticos, significan la falta de consistencia en que se usan. Para unos, la causa de inmediato cambio de situación es el pleito internacional y la manera de haberlo enfocado. Para otros, se trata de la Electoral, en la que el Gobierno y las oposiciones mantienen puntos de vista distintos e incluso se advierten posiciones contradictorias dentro del campo de los partidos gubernamentales. Para otros, es el acto que van a celebrar las izquierdas y que puede representar la expresión de una potencia arrolladora. No hay manera de conciliar esas versiones. En esta ocasión los lanzadores del rumor se han aprestado a la tarea con tal ahínco que parecen no haberse puesto de acuerdo para encontrar un fundamento único en que basar esos augurios catastróficos.

No quiere esto decir que no haya en perspectiva algún acontecimiento político. Incluso podemos afirmar que se producirá, en efecto, alguna modificación en la ruta política y parlamentaria del Gobierno. Pero si podemos decir que lo que ocurra será secundario y no tendrá una importancia esencial a una modificación sustancial del panorama político. Un ministro sale, una minoría más que se adhiere al bloque gubernamental, acaso ampliación de base en el Gobierno... Es posible, pero eso no tiene más significado que el de un refuerzo de la situación para seguir adelante. Lo que podemos asegurar es que la política económica, que es base fundamental del programa del Gobierno, seguirá desenvolviéndose en la misma línea, y que el señor Chapaprieta continuará por ahora al frente de los asuntos públicos de España.

EN EL AYUNTAMIENTO

Sociedad "Ignos S. L." solicita la venta de unos 10.000 metros cuadrados de terreno

Para instalar una fábrica de material de protección contra los gases de guerra

Viernes, en segunda convocatoria, se celebró sesión ordinaria la Comisión municipal. Presidió el señor Guajardo, y asistieron concejales señores Muñoz, Artalejo, García Combarros, Reguera, Sánchez y Olalla.

Se da lectura a una instancia de don Eusebio Santos Martínez, representante de la Sociedad Ignos, S. L., solicitando, a precio económico, la venta de unos diez mil metros cuadrados de terreno para instalar una fábrica de material de protección contra los gases de guerra.

La instancia pasa a informe de la Comisión correspondiente.

Obras particulares

Se conceden las siguientes autorizaciones para realizar obras de carácter particular: a don Hipólito Blanco, en la travesía del Castillejo, 2; a don Miguel Arribas, en los Jardillos de San Roque; a don Manuel Vidal, en Perucho, 10, y a don José Arbilla, en un surtidor de gasolina de la carretera de Segovia a San Ildefonso.

Nuevas escuelas

El señor Guajardo dice que conjuntamente con la Comisión de Instrucción pública ha llevado a cabo varios contratos con diversos señores propietarios, para instalar las escuelas de prácticas para los maestros del grado profesional. Propone la confirmación de dichos contratos.

Así se acuerda.

Obras en la cacería de Navalcaz

El señor Guajardo da cuenta de las obras realizadas en la cacería de Navalcaz, donde con tubos propiedad del Ayuntamiento, se ha arreglado el antiguo cauce en una longitud de cincuenta y cinco metros. Propone una gratificación a los obreros que, con gran actividad, han trabajado en dichas obras.

J. RODRIGUEZ PEDREIRA
MEDICO PUERICULTOR
del servicio provincial de Higiene Infantil, por oposición
Enfermedades de la infancia
Consulta de una a dos y de cuatro a cinco
Cronista Lecea, núm. 11 (edificio del Hotel Casas), teléfono 107

EUGENIO MANZANARES
MEDICO
Aparato digestivo y Medicina general
Consulta de tres a cuatro
MUERTE Y VIDA, 6. BAJO, SEGOVIA



La juventud monárquica griega desfila, jubilosa, por las calles de Atenas, con bandas de música y fotografías del rey Jorge II

Se autoriza a la Alcaldía para que fije la cuantía de esa gratificación.

El pavimento de la calle de San Juan

El señor Artalejo presenta una moción en la que se señala el peligro que puede suponer para la circulación el pavimento de la calle de San Juan, en cuanto llegue la época de aguas o hielos. Propone que se construya una especie de vereda para facilitar el paso del ganado.

La moción pasa a informe de la Comisión correspondiente, no sin antes prometer el señor Guajardo que ordenará que se echen en dicha calle unos bolquetes de arena.

Un ruego

El señor García Combarros pide que se arregle el caño de la carretera de Santa Lucía y la presidencia promete atender este ruego.

Estado de fondos

Termina la sesión con la lectura del estado de fondos que acusa una existencia de 14.891,59 pesetas.

Exámenes extraordinarios a todos los alumnos oficiales y libres

Madrid, 19.—Se conceden exámenes extraordinarios en el mes de Enero de 1936 a todos los alumnos oficiales y libres de todos los Centros dependientes del ministerio de Instrucción pública que les falte una o dos asignaturas para terminar su grado o carrera, y a los alumnos de los períodos preparatorios de carreras especiales.

Inglaterra no piensa en el cierre del canal de Suez, ni en sanciones militares

Londres, 18.—Se comunica oficialmente que Inglaterra no ha sometido a consideración, ni en las conversaciones con el señor Laval ni en cualquiera otra ocasión, el asunto de las sanciones militares.

Inglaterra no sueña de ningún modo con un cierre del canal de Suez ni con un bloqueo contra Italia.

Las sanciones decretadas contra Italia

Hasta ahora 15 países se han adherido a la recomendación número 1 (prohibición de envío de armas) del Comité de sanciones, a saber: Inglaterra, Cuba, Grecia, Polonia; Letonia, Francia, Finlandia, Colombia, Rusia, Suecia, Uruguay, India, Irlanda, Lituania, Países Bajos y Yugoslavia.

La número 2 (prohibición de créditos) ha sido aprobada por Rusia y Holanda.

Los Estados de la Entente balcánica han decidido ponerse de acuerdo para la aplicación simultánea de la segunda proposición relativa a las sanciones financieras.

El Gobierno de Polonia declara que los plenos poderes que solicitará del Parlamento para el presidente de la República permitirán adoptar las medidas necesarias para la aplicación de las sanciones.

El Gobierno de Holanda ha presentado un proyecto de ley por el que se le autoriza a prohibir las importaciones procedentes de un país contra el que la Sociedad de las Naciones

La inscripción de matrícula la harán con derechos ordinarios desde el 15 al 31 de Diciembre, y por los rectores y directores de los establecimientos docentes se constituirán los Tribunales y señalarán los días de todo el mes de Enero para estos exámenes.

Esta matrícula se considerará solamente válida para esta convocatoria, teniendo que hacer nueva inscripción los que deseen examinarse en Junio o Septiembre, o les quede alguna asignatura pendiente de aprobación en esta convocatoria extraordinaria.

El día 27 visitará Alicante el jefe del Gobierno

Alicante, 18.—Para el domingo, 27 del actual, está anunciada la llegada aquí del presidente del Consejo de ministros don Joaquín Chapaprieta, invitado por un grupo de amigos de Elche, que quisieron darle una comida íntima que ha sido aceptada por el presidente del Consejo, teniendo ahora los organizadores del agasajo que ampliarlo considerablemente por el enorme número de adhesiones recibidas.

El presidente del Consejo llegará el mencionado día por la mañana, para regresar a Madrid por la noche, creyéndose que se aprovechará el viaje para realizar la entrega de la bandera que Alicante regala a la Guardia civil, después de cuyo acto irá el señor Chapaprieta a Elche, para asistir al banquete que tendrá carácter de homenaje, y salir después para Madrid.

Se suspende la reapertura de los Centros de Esquerra

Barcelona, 19.—Ayer tarde el gobernador general celebró una extensa conferencia con el jefe superior de Policía, en la que se trataron asuntos de interés, relacionados con la política regional y los servicios de orden público. Parece ser que el gobernador general dió al señor Martín Bágüena orden de que se suspenda la proyectada reapertura de los centros de Esquerra, que ya se había iniciado en algunas localidades, por ser criterio del Gobierno de la República una rectificación en la orientación de la política catalana.

Se dice que el Gobierno de la República, atendiendo ruegos del señor Pich y Pon, tiene el propósito de desglosar el cargo de gobernador general de la región autónoma del presidente de la Generalidad. A este propósito suenan varios nombres como futuros sustitutos del señor Pich y Pon en la presidencia de la Generalidad.

Las ventajas del sistema electoral proporcional, según el ex ministro de la Ceda señor Jiménez Fernández

Madrid, 19.—El ex ministro de la Ceda señor Jiménez Fernández, conversó ayer tarde con los periodistas acerca de la reforma de la ley electoral, insistiendo en los puntos de vista que desde hace tiempo mantiene, referente a las ventajas de un régimen electoral por el sistema proporcional que, a su juicio, es el único que puede educar políticamente a la gran masa neutra, que en España es muy superior en número a los partidos políticos. Por el sistema mayoritario se imponen éstos en un régimen pendu-

Trescientos mil etíopes tratan de iniciar una gran ofensiva para reconquistar Adua

Las fuerzas italianas llegan con su vanguardia a unos treinta kilómetros de Makalle

Addis Abeba, 18.—El corresponsal del «Daily Telegraph» confirma las noticias enviadas por otras Agencias extranjeras, según las cuales las tropas del ras Seyun y del ras Kassa ascienden a 300.000 hombres armados que tratarán de iniciar una gran ofensiva para reconquistar la ciudad de Adua.

Avance italiano

Addis Abeba, 18.—Parece ser que las fuerzas italianas, en una marcha emprendida, han llegado con su vanguardia a Adamesso, situada a unos treinta kilómetros de Makalle.

Se ignora por ahora si los etíopes piensan defender Makalle, que por otra parte es una posición difícil de tomar por los que pretenden apoderarse de ella.

En efecto, Makalle, con el desierto de Tacaze, supone un obstáculo opuesto por la naturaleza ante todo Ejército que avance en dirección al lago Tana.

Ataques nocturnos

Addis Abeba, 18.—El Gobierno ha facilitado un comunicado en el que afirma que en la región de Makalle los italianos han adoptado una nueva táctica que consiste en aterrorizar a la población pacífica. En vez de lanzar bombas, dice el comunicado, los aviones italianos disparan con ametralladoras contra toda persona que ven, sin tener en cuenta ni edad ni sexo.

Entre tanto, se declara que la única actividad militar en el frente Norte consiste en ataques nocturnos realizados por los etíopes, que han lo-

lar que únicamente pueden llevar a la Cámara una preponderancia de las extremas derechas o de las extremas izquierdas. La primera llevaría a nuestro país a un régimen fascista y la segunda a uno comunista, ambas inadaptables en nuestra nación.

Claro es que ya veríamos las consecuencias caso de que no ocurrieran esos pronósticos que ha hecho en un discurso el señor Casares Quiroga.

—No ocurrirá nada—objetó un informador—, porque también de las derechas se esperaban cosas que no han ocurrido.

—No; en las derechas nadie anunció actos de fuerza contra las izquierdas.

El jueves comenzará la discusión de los presupuestos, prorrogándose las sesiones una hora más

Madrid, 19.—A las cinco y media de la tarde, abandonó el salón de sesiones para dirigirse al despacho de ministros el jefe del Gobierno, quien manifestó a los periodistas que se estaba tratando en la Cámara el proyecto de Protección a las industrias y comunicaciones marítimas.

Le preguntó un informador acerca de cuándo comenzará la discusión de los presupuestos y contestó que para el martes próximo ya habrá varios dictámenes. Se le preguntó también si se alternaría con la discusión de los presupuestos la de los proyectos fiscales. Contestó afirmativamente, añadiendo que tenía entendido que la Comisión de Hacienda había dictaminado ya varios de dichos proyectos.

Terminó su conversación manifestando que el jueves próximo comenzará la discusión de los presupuestos y ya no se interrumpirá hasta terminarla.

Dijo también que durante la discusión de los presupuestos se prorrogará una hora más la sesión, que terminará, por lo tanto, a las diez de la noche.

El mariscal Badoglio en el frente

Roma, 18.—La Agencia Stefani comunica que las tropas italianas del frente Norte tienen ya todo preparado para proceder a un nuevo ataque, según se declara, hacer varios prisioneros.

Cooperativa de compras de Cantimpalos

La Cooperativa de fabricantes de embutidos de Cantimpalos compra carne de cerdo desde el día 14 del corriente, todos los días laborables, y garantiza el peso

que. Las líneas de comunicación de retaguardia están ya terminadas y los aviones italianos han realizado vuelos de reconocimiento, de modo que puede considerarse como inminente un nuevo ataque.

El general Badoglio ha llegado hoy al teatro de operaciones.

Dice el ministro de Etiopía en París que la verdadera guerra no empezará hasta que las tropas abisinias se concentren en las nuevas posiciones.

Marsella, 18.—Tecla Hawariate, ministro de Etiopía en París, ha manifestado en una entrevista concedida a la United Press que se siente optimista sobre el resultado de las hostilidades.

«La verdadera guerra no ha empezado todavía. Los aviones italianos son insignificantes, especialmen-

DR. USEROS CASAS
TÓCOLOGO-CINECÓLOGO
Médico por oposición de la Casa de Maternidad provincial, de Madrid
EMBARAZO, PARTOS, ENFERMEDADES Y OPERACIONES DE LA MUJER
Rayos X. Radioterapia. Diatermia. Electroterapia
CONSULTA EN SEGOVIA, LOS JUEVES
de diez a una y de tres a cinco
PLAZUELA DE SAN ESTEBAN, 14, BAJO TELEFONO 186
En MADRID: Los demás días en Roberto Castrovido, 19
(antes Amor de Dios)

